



# La Universidad baraja el aparcamiento del campus para construir la Escuela de Enfermería

El edificio, que ya tiene financiación de la Junta, carece de fecha de inicio

**Judit Calvo**

La Escuela de Enfermería está más cerca de impartir docencia en unas nuevas instalaciones en el entorno del Campus Viriato. Así lo ha confirmado el rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández Ruipérez, que aseguró minutos antes de la inauguración en la capital del Museo Pedagógico que el proceso se encuentra «en trámite» en estos momentos.

La explanada que se extiende entre el campus y el hospital Virgen de la Concha y que ahora sirve de «improvisado» aparcamiento de alumnos y personal de la universidad, es uno de los emplazamientos que se barajan para erigir el nuevo edificio. Con la financiación de la Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Hacienda y la parcela propiedad de la universidad, ambas administraciones debaten ahora con el Ayuntamiento «para saber entre todos cuál es la mejor ubicación para esta Escuela», señala el vicerrector de Docencia de la Usal, José Ángel Domínguez.

El proyecto del edificio, al margen de la ubicación, ya está consensuado y «solo está pendiente de plasmarlo y que el Sacyl, que es el propietario de la Escuela de Enfer-

mería, lo tenga a su disposición para seguir trabajando en la misma línea, pero en mejores condiciones», confirma Domínguez.

El ahora descampado que da a la Avenida de Requejo y que merece la mayor valoración para todas las partes, cumple además el requisito de encontrarse dentro del recinto universitario de la capital, punto a favor para las autoridades educativas que lo estiman por encima de otras ubicaciones, «de

**El lugar que albergaría las instalaciones se encuentra en el campus, próximo al Virgen de la Concha**

aquí a un tiempo, que no nos hemos marcado, es posible que esa Escuela se integre en la universidad y lo lógico es que ya se construya en el Campus Viriato,

para compartir recursos como la biblioteca o el comedor. Sería ilógico que se duplicaran los servicios que se pueden aprovechar por toda la comunidad universitaria», explica el vicerrector.

La Usal califica el acuerdo entre Junta, Ayuntamiento y la institución educativa como «muy beneficioso para todos, sobre todo para Zamora, porque va a contar con un edificio magnífico y que además merece», asegura el responsable de Docencia de la universidad, que respalda el proyecto por considerar además que «la Escuela de Enfermería de Zamora tiene mucha calidad y una deman-



FOTO EMILIO FRAILE

Desde la izquierda, Bienvenido Martín explica al rector y al resto de asistentes las piezas del Museo.



FOTO EMILIO FRAILE

Actual aparcamiento del campus, posible ubicación de Enfermería.

da muy grande. Ya era hora de que se pudiera desarrollar la actividad educativa en unas buenas y modernas instalaciones», subraya José Ángel Domínguez.

Con el cambio de ubicación que parece más probable, la Escuela no cambiaría de calle, y pasaría de las

instalaciones en las que desarrolla ahora su labor en Avenida de Requejo 21, a integrarse en el Campus Viriato de la capital. El traslado era uno de los temas pendientes de la Usal con los universitarios de la capital que ahora empieza a tomar forma.

## El rector inaugura el Museo Pedagógico de Magisterio

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ha sido el encargado de inaugurar de forma oficial el Museo Pedagógico como centro propio de la institución académica. Un lugar «que recoge la historia reciente de España fundamentalmente a través de los cuadernos y los libros mediante los cuales se ve la evolución de la escuela y del país», señaló el rector. Por su parte, el director del centro, Bienvenido Martín Fraile, asegura que el museo ayuda a mejorar la formación de los estudiantes de Magisterio y el desarrollo de la persona a través del tiempo, los errores y los éxitos en la educación». El museo se puede visitar los laborables de doce a dos, mejor con cita previa.